

Puluhan Siswa - Siswi PAUD Nurul Ilmi Kunjungi Koramil Candimulyo

Sakimun - MAGELANG.INDONESIASATU.ID

Sep 22, 2022 - 11:45



Koramil 10 Candimulyo Dikunjungi Siswa-Siswi PAUD Nurul Ilmi Disambut Hangat oleh Danramil Kapten Inf Sunarto Beserta Anggota di Halaman Koramil

MAGELANG,-- Dalam rangka pengenalan dan pembinaan kepada anak usia dini, Pendidikan Anak Usia Dini (PAUD) Nurul Ilmi Desa Surojoyo Kecamatan Candimulyo berkunjung ke Koramil 10 Candimulyo Kodim Magelang, Kamis (22/9)

Kedatangan murid PAUD Nurul Ilmi di Koramil 10 Candimulyo bersama pengasuhnya disambut langsung oleh Danramil 10 Candimulyo Kapten Inf Sunarto bersama anggota Koramil.

Dalam kesempatan tersebut, Danramil mengenalkan kepada murid mengenai beberapa seragam dinas yang di pergunakan oleh anggota TNI dalam melaksanakan tugas sehari hari sesuai kebutuhan yang diinginkan. Hal ini di karenakan begitu banyak seragam yang TNI miliki.

"Diharapkan para murid setidaknya bisa membedakan seragam yang dimiliki oleh anggota TNI, dan nantinya lebih mencintai TNI" terang Danramil.

Disamping memperkenalkan seragam dinas TNI, Danramil juga menjelaskan tentang tugas dan kewajiban yang harus dilakukan oleh anggota TNI, diantaranya tugas perang dan tugas selain perang (OMP dan OMSP). Mengingat para murid masih usia dini, maka Danramil hanya menjelaskan sedikit tentang tugas operasi selain perang yang dilaksanakan oleh anggota TNI termasuk Koramil 10 Candimulyo.

"Adik-adik mungkin sering melihat seorang Babinsa yang sering hadir bersama anak-anak di sekolah maupun di tengah-tengah masyarakat itu salah satu tugas pembinaan wilayah oleh seorang Babinsa" imbuhnya.

Danramil berharap kunjungan ke Koramil bisa bermanfaat bagi anak-anak Paud Nurul Ilmi, sehingga di kemudian hari mereka bisa mengerti dan memahami. "Saya berdoa semoga diantara sekian siswa yang hadir disini suatu saat ada yang menjadi anggota TNI, "Pungkasnya.

Pada kesempatan yang sama, Kepala sekolah Budi Widyaningsih SE. Akt, S.Pd. mengucapkan terima kasih kepada Danramil 10 Candimulyo beserta anggota yang sudah memberi kesempatan kepada anak didiknya serta dapat bertatap muka secara langsung dengan anggota Koramil, untuk memberikan sedikit gambaran tentang tugas tanggung jawab TNI.

"Kami berharap sepulangnya dari Koramil ini, anak didik kami bisa bertambah wawasan dan pengalamannya dan mudah-mudahan mereka bisa mendapatkan inspirasi tentang TNI, terutama jiwa semangat dan sikap disiplin yang dimiliki oleh TNI."Tutup Widya.

Pen: 0705/ Mgl